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Prière de novembre 

Prions pour les familles en deuil et leurs défunts. 

Prions pour qu’elles demeurent dans l’espérance que donne la foi en la Résurrection du Christ ressuscité. 

Prions pour les équipes qui accompagnent ces familles. 

Prions pour que nous soyons auprès de tous les témoins de la rencontre du Christ ressuscité. 

PELISSANNE—
LANCON—AURONS—

LA BARBEN 

BULLETIN PAROISSIAL 
n°10 

Novembre 2017 

Site Internet 

Depuis le 9 octobre dernier, notre Unité Pastorale a un nouveau site Internet, en lien avec le site Internet du dio-

cèse.  L’adresse www.paroisses-aixarles.fr/pabl/  vous permet d’y accéder.  

Vous pouvez y lire tous les bulletins paroissiaux  et y trouver toutes les informations utiles.  

Mais il faut maintenant  faire vivre ce site.  Chacun peut apporter sa contribution, en témoignant de ce qu’il a vécu, 

par un petit compte-rendu, quelques photos. N’hésitez pas….. 

Pour transmettre ces informations que vous souhaitez  partager avec tous les paroissiens, pour témoigner de la vie 

de nos paroisses, utilisez la rubrique « contact » du site ou joignez Marion Isoard.  
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Centenaire de la dernière apparition de la Vierge Marie à Fatima: 
Vendredi 13 octobre, à 18h30, plusieurs dizaines de paroissiens se sont retrouvés à l’église de 

Pelissanne pour commémorer le centenaire de la dernière apparition de La Vierge à Fatima. 

La Vierge Marie a délivré ce jour-là le message suivant aux trois petits voyants: 

« Je suis Notre Dame du Rosaire. Je désire en ce lieu une chapelle en mon honneur.  Continuez 

de réciter le chapelet tous les jours.  Il faut que les hommes se corrigent, qu’ils demandent par-

don de leurs péchés ! Qu’ils n’offensent plus Notre Seigneur qui est déjà trop offensé !  » 

Déroulement de la célébration: 

La célébration s’est ouverte par un chant qui rend grâce à Dieu pour la Vierge Marie.  

 Puis les participants ont entonné l’Ave Maria de Fatima  avant d’écouter le récit de l’ap-

parition de la Vierge en ce 13 octobre 1917.  

 Pour accéder à la demande de la Vierge, un chapelet a ensuite été récité: il s’agissait des mystères doulou-

reux, avec les méditations du Pape François.  

 Pour terminer, toute l’assemblée a repris en chœur l’acte de consécration à Marie, rédigé par le pape Fran-

çois lors de sa visite à Fatima le 13 octobre 2013, et a chanté le Salve Regina. 

Vous trouverez le diaporama qui accompagnait cette célébration, avec tous les textes des chants et l’acte de consé-

cration à Marie sur notre site: www.paroisses-aixarles.fr/pabl/   

Les jeux d’automne à l’école Jeanne d’Arc: L’arbre du Royaume de Dieu 

 

A l’école Jeanne d’Arc, les jeux d’automne sont l’occasion de rassembler les enfants et 

les parents  en célébrant la rentrée, en choisissant le chemin que nous emprunterons 

durant l'année, et en vivant une matinée de joie, de partage, de défis, de réussites en 

équipe.    

Durant cette nouvelle année scolaire, les célébrations vont se construire autour de la 

symbolique de l’arbre de vie,  l’arbre du Royaume des cieux. Pour pousser et grandir, 

l'arbre a besoin d'eau et de lumière. En maternelle, nous avons besoin de papa et de 

maman pour grandir mais aussi de nos copains, sans oublier les légumes qui nous ai-

dent à grandir. 

 Il y a dans notre  école un arbre dont les racines plongent peu à peu en profondeur, dans le sol de l'amitié.  

Pour mieux affronter nos peurs, nos doutes, nos  inquiétudes, nous allons chercher le réconfort et l'amour de notre 

famille. Nous nous nourrissons de nos expériences qui nous rendent solides. Nous découvrons peu à peu nos raci-

nes qui plongent dans le silence de notre cœur,  pour prier, pour rencontrer l'immense Amour de Dieu. Elles puise-

ront dans la joie de l'Evangile, se fortifieront par le témoignage des Amis de Jésus, des saints. 

 Il y a dans notre école un arbre dont nous sommes tous les petites feuilles: le Seigneur connaît chacun d'entre 

nous par son prénom. Chaque branche se développe et se fortifie par le respect des autres, la politesse, l'aide, le 

pardon, la gentillesse, les services que nous rendons à nos parents, à nos frères et sœurs, la parole qui permet de 

régler des conflits... Nous avons besoin des autres pour grandir dans notre vie avec le Christ, avec le Père.  

 Il y a dans notre école un arbre au tronc solide car Seigneur, Tu es l'écorce qui nous protège. Nous nous éle-

vons pour chercher la lumière, pour nous épanouir dans l'espérance, pour fleurir. Nos réussites germeront dans la 

confiance, la joie d'apprendre. 

 Dieu nous offre son Royaume que nous connaissons  grâce à Jésus-Christ. Notre croissance dans le Royaume 

dépend de la qualité de notre communion fraternelle, en réponse à l’Amour de Dieu. Notre responsabilité est de 

veiller sur notre arbre, de l'entretenir, de le développer, de l'arroser, le nourrir pour qu'il puisse grandir et porter 

des fruits. 

 

CE QUI S’EST PASSE EN OCTOBRE…. 
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Mercredi 1er novembre : 

Messes de Toussaint, 9h30 à Pélissanne, 11h à Lançon. 

Bénédiction des cimetières: 11h à Aurons, 12h à Lançon, 15h à Pélissanne (cimetière Fontainebleau) 
 

Jeudi 2 novembre:  

Messe à 18h à Pélissanne.  Toutes les familles des défunts de l’année écoulée sont invités à participer à cette messe.  
 

Jeudi 9 novembre 
Soirée organisée par l'Association Familiale Catholique du Pays d'Aix. 

Témoignage, projection de film, questions-réponses autour du livre : “Il était une voie…”  

Une famille, un âne, un rêve. 1300 km vers Rome. 

Il s'agit du témoignage d'Edouard et Mathilde Cortès, qui sont allés d'abord à pied à Jérusalem en voyage de noces, 

puis à pied à Rome quelques années plus tard avec leur trois petites filles dans une carriole tirée par un âne. Ils ont 

raconté leur démarche dans plusieurs livres (dont L’esprit du chemin. Compostelle, Rome, Jérusalem). Edouard Cor-

tès viendra témoigner et présenter son film à l'invitation de notre AFC, à la maternité catholique de l'Etoile, le jeudi 

9 Novembre à 20h30. 
 

Lundi 13 novembre:  Quatre paroissiens partent pour 3 semaines au Bénin. Il s’agit de  Marie-Paule et Jean-François 

Gauderon, de  Gisèle et Fabien  Gallier. Que nos prières les accompagnent.  
 

Samedi 18 novembre: Forum Spi à Gignac: « Dieu peut m’aider à gérer mon agenda ! » 
 

Qu’est-ce que c’est ? Un grand temps fort festif à vivre ensemble, petits 

et grands, autour d’un thème qui nous concerne tous, avec des topos, 

des ateliers, des temps de prière, des moments conviviaux, et un pro-

gramme adapté pour chaque tranche d’âge. 
 

Pourquoi ? Le temps est un paramètre primordial dans notre vie mais 

sa gestion peut être compliquée au quotidien. Arrêtons-nous une jour-

née pour réfléchir à nos priorités et à notre organisation afin de mettre 

le temps à notre service plutôt que d’être esclaves de nos agendas. 

Vivons une expérience communautaire et fraternelle qui fortifiera notre joie de croire en Dieu et notre désir d’an-

noncer la foi autour de nous. 

Pour qui ? 

 Familles et personnes seules, jeunes, chercheurs de sens, groupes d’aumônerie ou de catéchisme… 

 Celles et ceux qui souhaitent poursuivre la dynamique de conversion missionnaire initiée autour de La Joie 

de l’Évangile pour répondre à l’appel du pape François… 

 Acteurs en paroisses, dans les associations et les mouvements… 

Avec qui ? 

Mgr Christophe Dufour, archevêque d’Aix et Arles, Gaultier Bès, écrivain et journaliste, co-fondateur de la revue 

d’écologie intégrale Limite, auteur de Nos Limites… et vous !  

Inscriptions: http://www.catho-aixarles.fr/evenement/forum-spi-18-novembre/  
 

Jeudi 30 novembre: 

Le groupe de Rosaire souhaite répondre à l’appel lancé par Mgr Dufour dans sa lettre pastorale (voir pages suivan-

tes).  Notre évêque consacrera le 8 décembre prochain le diocèse à La Vierge Marie. « Cette consécration sera pré-

cédée d’une neuvaine de prière, du jeudi 30 novembre au vendredi 8 décembre. Les fidèles sont appelés à prier 

avec ferveur chaque jour, personnellement, en famille, ou en groupe, notamment en priant la prière de l’Angélus et 

le chapelet. » Nous vous proposons de nous rejoindre à l’église de Pélissanne, chaque soir, de 18h30  à 19h, pour 

réciter ensemble un chapelet et l’angélus.  Venez nombreux!   

CE QUI SE PASSERA EN NOVEMBRE…. 
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Chers diocésains, frères et sœurs, chers amis, 

Le 8 décembre 2016, je vous ai invités à vivre une année de prière mariale 

pour déposer notre Eglise diocésaine dans le cœur de Marie. Je vous remer-

cie pour cet élan qui porte devant Dieu notre engagement à devenir disci-

ples-missionnaires, témoins auprès de tous de la rencontre du Christ ressus-

cité. Par cette nouvelle lettre, je vous invite à vous préparer à la consécra-

tion de notre diocèse au Cœur Immaculé de Marie qui sera célébrée le ven-

dredi 8 décembre 2017 en la fête de l’Immaculée Conception, fête patronale 

de notre Eglise d’Aix et Arles. 
 

Quelle est la signification d’une consécration ? 

Dans la foi chrétienne, toute consécration s’unit à la consécration que le Christ a faite de lui-même, en s’offrant tota-

lement à son Père par amour. « Pour eux, dit-il, je me consacre moi-même, afin qu’ils soient eux aussi consacrés en 

vérité » (Jn 17, 19). L’eucharistie est le mémorial de cette consécration du Fils de Dieu, l’hostie consacrée en est le 

sacrement. La consécration du pain et du vin rend présent le don que le Christ fait de sa vie pour nous. Ainsi, être 

consacré à Dieu, c’est être donné à lui. 

Par le baptême, nous avons été nous-mêmes consacrés au Seigneur. Le geste de l’onction marque cette consécration 

du baptisé. Dans le sacrement, l’onction donne à voir le mystère invisible du don de l’Esprit de Dieu. Le bapti-

sé confirmé est marqué, choisi, mis à part, sanctifié par l’Esprit, pour être tout entier au Seigneur, pour sa vie entière. 

Il vivra désormais pour Dieu, tout entier donné à lui, dans le Christ avec lequel il fait corps par la grâce de l’Esprit-

Saint. Au milieu de nous, par l’engagement total de leur vie, les personnes consacrées témoignent  de cette vocation 

à vivre pour Dieu. 

Consacrer notre diocèse au Cœur Immaculé de Marie, c’est l’offrir à Marie pour qu’elle le porte au Christ dans sa 

prière. Le cœur de Marie est si uni au cœur du Christ qu’il ne fait qu’un avec lui. Ainsi, être consacré au cœur de Ma-

rie, c’est être consacré au cœur du Christ. Etre consacré au cœur de Marie, c’est être uni à elle, offert à sa prière. Etre 

consacré au cœur de Marie, c’est être blotti en son cœur de Mère, débordant de tendresse, source de consolation. O 

Marie, prends-nous en ton cœur immaculé, embrasse-nous et prie pour nous, pour que nous soyons de fidèles com-

pagnons de Jésus, disciples-missionnaires et témoins joyeux de sa Résurrection, au sein de communautés aimantes et 

fraternelles. 

  

Pourquoi consacrer le diocèse à Marie ? 

Si j’ai souhaité que notre diocèse soit consacré à Marie, c’est parce le Christ nous a donné sa mère. Parce que Marie 

est mère de l’Eglise, elle est mère de notre famille diocésaine et veille sur sa croissance ; elle enfante en nous le 

Christ et nous conduit dans l’Esprit-Saint pour que nous devenions disciples-missionnaires. 

Dans ma lettre pastorale du 8 décembre 2016, j’ai écrit ce qui brûle mon cœur d’évêque et le tourne vers Marie pour 

lui demander de prendre notre Eglise diocésaine dans sa prière maternelle. Ce qui brûle mon cœur, c’est le désir que 

le nom de Jésus soit connu et aimé. J’ai entendu le pape François nous appeler à une conversion pastorale et mission-

naire, pour que nous soyons remplis d’une audace plus grande pour annoncer le nom de Jésus à ceux qui ne le 

connaissent pas. Je l’ai entendu nous appeler à une transformation missionnaire de nos Eglises diocésaines, de nos 

paroisses, de nos communautés. Résonne alors avec une vigueur nouvelle le mandat missionnaire du Christ : « Allez, 

de toutes les nations, faites des disciples ».  

Le pape François appelle tous les baptisés à devenir des disciples-missionnaires. C’est le moment, dit-il. C’est le mo-

ment parce que le nihilisme du vingtième siècle a créé un vide spirituel dans les âmes et que le matérialisme ne peut 

les combler. Notre Eglise catholique en France est appelée à s’engager résolument dans le témoignage et la proposi-

tion de la foi en Jésus-Christ. Elle a envoyé des missionnaires dans le monde entier, et de nombreux peuples sont de-

TOUT À JÉSUS PAR  MARIE – LETTRE PASTORALE  DE MGR DUFOUR 

http://www.catho-aixarles.fr/evenement/8-decembre-2017/
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écoutant les pères blancs parler de Jésus sur le marché. Aujourd’hui, la France est devenue une terre de première 

évangélisation : 9 enfants sur 10 n’ont jamais entendu parler du Christ. Tu nous appelles à être tes messagers, Sei-

gneur, comment cela va-t-il se faire ? 

Deux paroles de l’Ecriture fondent mon acte de foi en la promesse de Dieu qui édifie l’Eglise. La première est celle 

du récit du OUI de Marie à la promesse de l’ange : « L’Esprit Saint viendra sur toi », dit l’ange. Et il ajoute : « Rien 

n’est impossible à Dieu ». La seconde est celle de la prière apostolique avant la Pentecôte. Les apôtres sont rassem-

blés dans la chambre haute à Jérusalem. Ils se souviennent de la promesse du Christ ressuscité : « Vous recevrez une 

force, l’Esprit-Saint viendra sur vous…, et vous serez mes témoins jusqu’aux extrémités de la terre ». Le mandat mis-

sionnaire du Christ est accompagné de la promesse du don de l’Esprit-Saint. Et Marie était avec eux, dit le récit, et 

elle priait (Actes 1, 14). 

De la naissance du Verbe fait chair à la naissance de l’Eglise, Marie met toute sa foi en la promesse du don de l’Es-

prit. C’est dans ce même acte de foi que nous entrons lorsque nous demandons à la Vierge Marie, mère de la foi, de 

nous porter dans sa prière. La consécration de notre Eglise diocésaine au Cœur Immaculé de Marie est un acte de 

foi. L’Eglise est toujours en train de naître. 

  

Tout à Jésus par Marie 

« Tout dans la vie de Marie nous conduit vers Jésus-Christ. Marie, une humble servante, n’a jamais eu d’autre désir 

que de glorifier son Fils » écrit  le pasteur Eric Célérier. 

« Tout à Jésus par Marie ». Les jeunes du pèlerinage VTT scandent chaque jour ces mots de saint Louis-Marie Gri-

gnon de Montfort qui voit dans ce chemin avec Marie le moyen efficace pour renouveler les promesses de notre 

baptême. « La vraie dévotion à Marie, écrit-il, consiste à se consacrer entièrement à la Mère de Notre Seigneur pour 

être en elle, avec elle et par elle parfaitement consacré à Jésus-Christ ». 

Nous avons Marie, Mère de l’Eglise, Mère de la foi. Quel trésor ! Mettons-nous à son école. Son Cœur Immaculé est 

le symbole de la plénitude de la grâce, du OUI de l’homme à Dieu, de l’offrande de soi et de la sainteté de l’Eglise. 

  

Comment vivre la consécration ? 

Célébration de la consécration 

Le vendredi 8 décembre prochain, en la fête de l’Immaculée Conception, fête patronale de notre diocèse, je célé-

brerai solennellement la consécration de notre Eglise diocésaine d’Aix et Arles au Cœur Immaculé de Marie. Le ren-

dez-vous est fixé à 18h30 à la chapelle Notre-Dame de la Seds, pour une procession aux flambeaux qui nous mènera 

vers 19 heures à la cathédrale Saint-Sauveur. Le même jour, si possible à la même heure, chaque curé célébrera la 

consécration du diocèse dans sa paroisse – ou l’une des paroisses de son unité pastorale. Des délégations des 

doyennés viendront à la cathédrale déposer les intentions des prières qui seront confiées à la prière de Marie, No-

tre-Dame de la Seds, aux soins de la communauté des sœurs de la Sainte-Croix de Jérusalem. Pour la procession, les 

délégations apporteront les bannières mariales de leurs paroisses. 

  

Neuvaine de préparation à la consécration 

La consécration du diocèse sera précédée d’une neuvaine de prière, du jeudi 30 novembre au vendredi 8 décembre. 

Les fidèles sont appelés à prier avec ferveur chaque jour, personnellement, en famille, ou en groupe, notamment en 

priant la prière de l’Angélus et le chapelet. Les prêtres et les communautés religieuses du diocèse soutiendront cet-

te prière des fidèles par leur prière et par des initiatives appropriées. 

Jour et nuit, une prière d’adoration continue durant les 9 jours : chacun des 9 doyens est responsable de l’organisa-

tion de la prière continue des 24 heures de l’une des journées. 

Les fidèles sont invités à rédiger leurs prières qui seront apportées le 8 décembre à Aix et confiées à la prière de No-

tre-Dame de la Seds. 

Les fidèles ne manqueront pas de vivre plus intensément la charité fraternelle qui est le but ultime de toute vie 

chrétienne : offrir chaque jour un pardon, une réconciliation, une visite, un service, une bonne action… 
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A partir du 3 décembre 2017, nous ne dirons plus, lorsque nous réciterons la prière du Notre Père, « Ne nous 

soumets pas à la tentation » mais « Ne nous laisse pas entrer en tentation ». 

 

Notre Père qui es aux cieux, 

que ton nom soit sanctifié, 

que ton règne vienne, 

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. 

Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce jour. 

Pardonne-nous nos offenses, 

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. 

Et ne nous laisse pas entrer en tentation,  

mais délivre-nous du Mal. 

 

Explication: 

Cette prière vient de l’Évangile de Matthieu (Mt 6, 9-13) et il en existe une autre version, plus brève, dans l’É-

vangile de Luc (11, 2-4). C’est à partir de ces deux textes qu’a été composée la prière du « Notre Père » que 

nous connaissons aujourd’hui.. 

Deux mille ans plus tard, en français ou en latin, en chinois ou en l’une des innombrables langues humaines, 

des enfants, des hommes et des femmes, redisent ces mots prononcés par Jésus lui-même, dans sa langue.  

Après l’adresse à « Notre Père qui es aux Cieux », Jésus met sur nos lèvres sept demandes. Quatre expriment 

nos besoins fondamentaux : la révélation et la sanctification du nom de Jésus en tous et par tous ; l’accomplis-

sement de son Royaume de paix, de justice et d’amour ; le désir de Dieu qui est le vrai chemin du bonheur ; la 

nourriture qui nous fera marcher vers son Royaume. Toute notre vie entre dans ces demandes.  

Trois autres marquent notre combat contre le Mal : le pardon reçu qu’ouvre le pardon donné ; l’aide pour re-

fuser la tentation ; et, enfin, la délivrance de l’auteur du péché, le Mauvais. Nous sommes tous confrontés à ce 

combat. 

Le Notre Père est école de prière quotidienne, simple et accessible. Elle peut l’être si notre vie devient petit à 

petit vie entre les mains du Père. Recevons-le, disons-le, prions-le avec foi, espérance et charité, dans le souf-

fle de l’Esprit qui fait vivre, nuit et jour, les disciples de Jésus. Pour cela, n’oublions pas de Lui dire humble-

ment : « Seigneur, apprends-nous à prier », comme les apôtres l'ont demandé eux-mêmes à Jésus. 

 

 « Ne nous soumets pas à la tentation » devient « ne nous laisse pas entrer en tentation ». La décision de mo-

difier la prière du Seigneur n’allait pas de soi : d’abord parce qu’elle est la prière la plus mémorisée par les fi-

dèles, ensuite parce que la traduction en usage a fait l’objet d’un consensus œcuménique. Il fallait donc de 

sérieuses raisons pour ce changement. 

La formule en usage depuis 1966, « ne nous soumets pas à la tentation », sans être excellente, n’est pas fauti-

ve d’un point de vue exégétique. Mais il se trouve qu’elle est mal comprise des fidèles. Beaucoup compren-

nent que Dieu pourrait nous soumettre à la tentation, nous éprouver en nous sollicitant au mal. Le sens de la 

foi leur indique que ce ne peut pas être le sens de cette sixième demande. Ainsi dans la lettre de Saint Jacques 

il est dit clairement : « Dans l’épreuve de la tentation, que personne ne dise : "Ma tentation vient de Dieu", 

Dieu, en effet, ne peut être tenté de faire le mal, et lui-même ne tente personne » (Jc 1, 13). D’où la demande 

La nouvelle traduction du Notre Père 
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Cependant le problème n’est pas qu’une question de mots. La difficulté est celle d’exprimer et d'entrer dans 

le mystère de Dieu dans sa relation aux hommes et au monde marqué par la présence et la force du mal. Le 

récit de la tentation de Jésus est éclairant. Il nous est rapporté par les trois Évangiles de Matthieu, Marc et 

Luc, et toujours selon la même séquence, aussitôt après le baptême de Jésus dans le Jourdain. Jésus vient 

d’être manifesté comme le Messie et le Fils que Dieu donne à son peuple, celui sur qui repose l’Esprit Saint. 

Puis, conduit pas l’Esprit, Jésus part au désert où il sera tenté par Satan. Le baptême inaugure son ministère, 

et l’Esprit qui demeure sur lui le conduit d’emblée au lieu du combat contre le mal. Ce combat, il le mène en 

délivrant les hommes de la maladie, des esprits mauvais et du péché qui les défigurent et les éloignent de 

Dieu et de son royaume. Cependant, au début de ce ministère, Jésus va livrer combat avec le tentateur lui-

même. Combat redoutable, car c’est au coeur même de sa mission de Messie et de Sauveur des hommes, de 

sa mission de fils envoyé par le Père, que Satan va le tenter. 

On le voit, il ne s’agit pas ici simplement de l’épreuve à laquelle Dieu peut soumettre ses fidèles. Épreuve dif-

férente de celle vécue par le peuple d’Israël lors de traversée du désert. Il est dit qu’au désert, Dieu a éprouvé 

la foi et la fidélité de son peuple, en lui donnant chaque jour la manne à manger ; épreuve de la foi, car au 

jour le jour, chacun devait s’en remettre en toute confiance à la parole de son Seigneur, se souvenant qu’il est 

celui qui l’a fait sortir d’Égypte pour lui donner la liberté et le conduire vers une terre où ruissellent le lait et le 

miel. La tentation de Jésus et la prière du Seigneur nous renvoient à une autre épreuve, celle du combat à 

mener contre celui qui veut détourner les hommes du chemin d’obéissance et d’amitié avec Dieu leur Père. 

La nouvelle traduction, « Ne nous laisse pas entrer en tentation », écarte l’idée que Dieu lui-même pourrait 

nous soumettre à la tentation. Le verbe « entrer » reprend l’idée ou l’image du terme grec d’un mouvement, 

comme on va au combat, et c’est bien du combat spirituel dont il s’agit. Mais cette épreuve de la tentation 

est redoutable pour le fidèle. Si le Seigneur, lorsque l’heure fut venue de l’affrontement décisif avec le prince 

de ce monde, a lui-même prié au jardin de Gethsémani : « Père, s’il est possible que cette coupe passe loin de 

moi », à plus forte raison le disciple qui n’est pas plus grand que le maître demande pour lui-même et pour 

ses frères en humanité : « Ne nous laisse pas entrer en tentation ».  

 

Jacques Rideau  

Ancien directeur du Service national de la pastorale liturgique et sacramentelle  

Directeur au Séminaire français de Rome 

 

Nous adressons toutes nos félicitations et tous nos vœux de bonheur à Céline 

BREVET et Jean-François NOUVEL qui se sont unis samedi 27 octobre, à Avi-

gnon. Céline anime une des « Maisonnées » ou « Fraternités de la Parole » qui 

se réunit tous les 15 jours à Pélissanne. Jean-François, quant à lui, s’est investi 

dans le catéchisme.  

 

Seigneur, garde ce jeune couple dans l'unité et la joie d'aimer.  

Donne-leur de ne jamais perdre confiance l'un dans l'autre,  

et de ne jamais douter de Toi.  

https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=0ahUKEwjTtN64oorXAhXHMBoKHbjPBNcQjRwIBw&url=https%3A%2F%2Ffr.dreamstime.com%2Fillustration-stock-silhouette-des-jeunes-mari%25C3%25A9s-croquis-de-nouveaux-mari%25C3%25A9s-dessin-de-main
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LA VIE DE NOS PAROISSES 

Ils ont rejoint la maison du Père en octobre 

 

Liliane SCANAPIEGO 

Marie-Rose MULLER  

José GARCIA-PANERO  

Simone ARRIGHI  

Yvette LAFORCE  

 

 

Prions pour eux: 

« Donne-leur, Seigneur, le repos éternel  

et que brille sur eux la lumière de ta face. 

Qu’ils reposent en paix. Amen. » 

Ils ont reçu le baptême en  
octobre 
 

Gabriel LIEVIN-FRISONI 

Bella CORONA 

Malone AYGALENQ 

Ana CAYROL 

Gabin Gabriel GAILLARD 

Tristan MALLET 

Loan MALLET 

Cassandre  RIPERT 

Alexandre RIPERT 

Chloé LIEUMONT 

Luka ORI 

Hugo NAVARRE 

Salomé MARCOS 

Amandine LIGUORI 

 

Par le baptême, ils sont deve-

nus filles et fils adoptifs de 

Dieu . Prions pour qu’ils aient la 

joie de découvrir l’Evangile 

comme une Bonne Nouvelle, 

pour eux-mêmes et pour les 

autres. Qu’ils rencontrent sur 

leur route des chrétiens qui les 

aident à grandir dans la foi. 

 PELISSANNE LANCON AURONS LA BARBEN 

MARDI 

LAUDES: 08h25 
MESSE: 08h45 
(sauf les 1er et 4ème mardis 
du mois) 
ROSAIRE: 17h30-19h30  

Le 4ème mardi du mois: 
MESSE: 10h45 à la maison de 
retraite de Lançon 

 
Le 1er mardi du mois 
MESSE: 09h00 

MERCREDI 

LAUDES: 08h25 
MESSE: 08h45 
(sauf les 2ème et 3ème mer-
credis du mois) 
 

Le 2ème mercredi du mois: 
MESSE: 15h à la maison de 
retraite de Pélissanne 

 
Le 3ème mercredi 
du mois 
MESSE: 19h00 

 

JEUDI 
LAUDES: 08h25 
MESSE: 08h45 
ADORATION:  18h—19h  

   

VENDREDI  

MESSE: 18h00 
Le 2ème vendredi du mois:  
Messe des défunts 
Le dernier vendredi du mois: 
Messe à 20h à la Chapelle des 
gens du voyage, 23, route des 
Leyes 

  

SAMEDI  MESSE: 18h00   

DIMANCHE MESSE: 10h30    


